



Bauprojekt Schweizer Paraplegiker-Stiftung

A bis I helfen bei der Orientierung

Ab morgen ist das neue Parkhaus auf dem Areal der Schweizer Paraplegiker-Gruppe (SPG) in Betrieb. Eine neue Signaletik hilft Besucherinnen und Besuchern, sich auf dem weiträumigen Gelände besser zurechtzufinden.

Zurzeit werden auf dem gesamten SPG-Areal Infostelen montiert. Mit den Buchstaben A bis I werden dabei neu sogenannte Nutzungsschwerpunkte definiert. So sind auch die jeweiligen Gebäude mit dem entsprechenden Buchstaben gekennzeichnet (siehe Visualisierung).

Neues Parkhaus mit 242 Plätzen

Ab Samstag, 29. April ist das neue Parkhaus D zur Nutzung freigegeben. Es bietet auf zwei Geschossen 242 Parkplätze, 31 davon extra für Rollstuhlfahrer ausgelegt (siehe Foto). Die Einfahrt zum Parkhaus D erfolgt über die Zufahrt zur Tiefgarage des Hotels Sempachersee.

Im Hinblick auf die Erweiterung des Schweizer Paraplegiker-Zentrums bietet das neue Parkhaus die notwendigen Kapazitäten.

Wegverbindung vereinfacht Zugang zum Hotel

Gleichzeitig ist auch die Verbindung zwischen dem Guido A. Zäch Institut und dem Hotel Sempachersee eröffnet. Die Passerelle ermöglicht es Rollstuhlfahrern, Hotelgästen und Mitarbeitenden, sich auf kürzestem Weg ohne Steigungen wettergeschützt zwischen den beiden Gebäuden bewegen zu können.



Einblick ins neue Parkhaus mit 31 Plätzen für Rollstuhlfahrer und total 242 Plätzen.



Schweizer
Paraplegiker
Stiftung

Fondation
suisse pour
paraplégiques

Fondazione
svizzera per
paraplegici

Swiss
Paraplegic
Foundation



Die Passerelle verbindet das Guido A. Zäch Institut mit dem Hotel Sempachersee.

Fotos Schweizer Paraplegiker-Stiftung (SPS)



Ausgang des neuen Parkhauses D: So werden künftig sämtliche Gebäude mit Buchstaben zur Orientierung gekennzeichnet.

Visualisierung CI Programm

Kontakt:

Susanne Zürcher
Projektleiterin PR
Schweizer Paraplegiker-Stiftung, Nottwil
Telefon 041 939 61 15
susanne.zuercher@paraplegie.ch
www.paraplegie.ch



Schweizer
Paraplegiker
Stiftung

Fondation
suisse pour
paraplégiques

Fondazione
svizzera per
paraplegici

Swiss
Paraplegic
Foundation



Die **Schweizer Paraplegiker-Stiftung (SPS)** wurde 1975 von Dr. med. Guido A. Zäch gegründet. Sie gehört heute zu den grössten gemeinnützigen Werken unseres Landes. Die Schweizer Paraplegiker-Gruppe umfasst ein integrales Leistungsnetz für Querschnittgelähmte. Die Verknüpfung lückenloser Dienstleistungen von der Unfallstelle über die medizinische Versorgung, Rehabilitation bis zur lebenslangen Begleitung und Beratung ist einzigartig. 1,8 Mio. Personen sichern mit ihrer Zugehörigkeit zur Gönner-Vereinigung der Schweizer Paraplegiker-Stiftung eine tragfähige finanzielle Basis für die Tätigkeit dieses Solidarwerks. Über 1'500 Mitarbeitende setzen sich täglich für die Erfüllung ihrer anspruchsvollen Aufgaben ein.
paraplegie.ch

Schweizer Paraplegiker-Zentrum (SPZ) wird erneuert und erweitert

Seit dem Spatenstich vom 1. Oktober 2015 wird in Nottwil gebaut nach dem Motto «Wir entwickeln eine Erfolgsgeschichte weiter». Der Erweiterungsbau schafft Platz für zusätzliche Bettenstationen, eine neue Intensivstation sowie hochmoderne Operationssäle. Damit wird auf die Kapazitätsengpässe der letzten Jahre reagiert. Künftig können statt der heute rund 1000 zirka 1300 stationäre Behandlungen geleistet werden.

Voraussichtlich Mitte 2018 ist der Erweiterungsbau bezugsbereit. Danach werden sukzessive die bestehenden, über 25 Jahre alten Klinikräumlichkeiten renoviert.

Die ambulanten und stationären Dienstleistungen der Klinik werden während der gesamten Bauzeit vollumfänglich angeboten.

paraplegie.ch/bauprojekt